

Innenstadt liegt knapp vor Hochzoll

Stadtlauf Zwölf Stadtteile und 3000 Anmeldungen für „Großen Preis“

Augsburg | wlm | Beim „Großen Preis von Augsburg“ wird derjenige Stadtteil gekürt, der zum siebten Sport-Scheck-Stadtlauf am 8. Juni die meisten Teilnehmer mobilisiert.

Die Augsburger müssen selber bei der Stadtlauf-Anmeldung ihren Stadtteil auswählen.

So sieht die Teilnahme bislang aus: Innenstadt/Stadtlägerviertel mit 126 Teilnehmern, Hochzoll mit 125 Teilnehmern, Firnhäberau/Hammerschmiede mit 88 Teilnehmern, Göggingen/Inningen/Berg-

heim mit 83 Teilnehmern, Pferssee/Rosenau/Thekottviertel mit 74 Teilnehmern, Univiertel/Hochfeld mit 64 Teilnehmern, Kriegshaber mit 60 Teilnehmern, Lechhausen mit 59 Teilnehmern, Haunstetten mit 51 Teilnehmern, Herrenbach/Textilviertel/Spickel mit 49 Teilnehmern, Jakobervorstadt mit 46 Teilnehmern sowie Oberhausen/Bärenkeller mit 22 Teilnehmern.

Geldpreise von 1000 und 500 Euro für die Kinder- und Jugendarbeit winken dem Sieger und Zweit-

platzierten. Derzeit liegt die Innenstadt mit 126 Teilnehmern in Führung, hauchdünn vor Hochzoll.

Im Vorjahr gewannen die Hochzoller mit 220 Hobbyathleten. Die unterschiedliche Größe der Stadtteile spielt keine Rolle, denn die Teilnehmerzahlen werden im Verhältnis zu den Einwohnern umgerechnet. Rund 1700 Jogger, Walker und Nordic Walker haben sich bereits für die 10,5 oder 21,1 Kilometer durch die City, diverse Stadtteile und etliche Grünzonen angemeldet.